

Publié le 13/12/2016

De quoi fonder des regrets

Football CFA2



Le capitaine Jérémie Joseph avait pourtant ouvert le score.

Photo DDM, archives Frédéric Charmeux

Onzième journée de championnat de CFA 2 et deuxième long voyage en Ile de Beauté pour les Balmanais qui se rendaient samedi soir à Ajaccio affronter la réserve professionnelle du CA. Une rencontre difficile à négocier après celle de la coupe de France contre les Bergeracois la semaine dernière et celle il y a trois semaines en championnat face à Bastia Furiani. Au terme de cette deuxième confrontation corse, les Balmanais ont de quoi fonder d'énormes regrets. Après avoir ouvert le score dans les dernières minutes de jeu par leur capitaine Jérémie Joseph, le sort a voulu qu'ils se fassent rejoindre dans les arrêts de jeu sur un penalty !

Un partage des points qui permet néanmoins aux protégés de Fabrice Dubois de garder le «contact» en se maintenant à la deuxième place du classement ex æquo avec l'autre équipe corse de Furiani, auteur d'un match nul elle aussi.

Pour Fabrice Dubois, obtenir un tel résultat en terre corse, c'est presque une victoire. Le dernier déplacement de l'année civile, avant la trêve hivernale aura lieu ce samedi au Cannet (Alpes Maritimes). Là encore, les Balmanais ont une belle carte à jouer, à condition de faire preuve de sérieux et d'abnégation autrement que contre le CA Ajaccio.

Autres résultats

L'équipe PH Cottin/Paillard ramène de son déplacement à Castanet un match nul qui ne l'empêche pas de côtoyer la zone rouge.”

Loto

Le traditionnel loto annuel du BSC se déroulera le dimanche 8 janvier 2017, salle polyvalente à partir de 14 h 30. De nombreux lots sont à gagner (week-ends, paniers garnis, etc..).

La Dépêche du Midi